

LA VIANDE DE LAPIN

La chair du lapin a beaucoup de goût; elle est très savoureuse, elle est aussi très nourrissante et très digestible, et cependant il n'y a peut-être pas de viande dont la valeur soit aussi méconnue par le public canadien.

ce est loin d'être appétissante. Dans un bulletin publié par le Ministère fédéral de l'Agriculture sur l'élevage des lapins, l'auteur dit que les analyses officielles et les opinions des experts diététiques ont démontré, au-delà de tout doute, que la chair du lapin bien nourri est plus nourrissante et plus digestible que celle de la plupart des autres animaux.

produit une quantité proportionnellement plus forte "de viande blanche", et ne devrait pas être confondu avec le lapin sauvage, car il diffère entièrement de ce dernier, aussi bien par le goût que par la texture de la chair. L'auteur du bulletin fait remarquer également que la viande de lapin bien présentée, bien habillée, se vend facilement dans les grandes villes, aux hôpitaux, aux clubs, aux hôtels et chez les marchands principaux de denrées, à des prix qui varient de 25 à 30 cents la livre.

CONSEILS POUR NOVEMBRE

Profitez des beaux jours qui vous restent pour faire le plus de labour possible.

On sait qu'un bon labour d'automne vaut plusieurs hersages au printemps.

Aussitôt les grands travaux finis, diminuez graduellement la ration des chevaux de trait.

C'est une mauvaise et désastreuse coutume que de laisser les animaux piétiner les prairies à cet époque de l'année. C'est commettre leur santé et la venue des herbes, au printemps.

soit bien sèche et bien aérée.

L'automne n'est pas la meilleure saison pour la construction des poulaillers. Si vous êtes forcés de construire, ne choisissez que du bois très sec.

Plusieurs faillites en aviculture sont causées par les installations trop coûteuses. Que le poulailler soit sain et hygiénique bien éclairé et bien aéré, c'est le principal.

Les chambres et habitations de poules doivent être soigneusement protégées contre les rats. A part les massacres qu'ils font parmi l'agent à plume, deux ou trois rougeurs consomment plus de grains dans une année que vingt-cinq poules.

Pendant les belles journées, avant que la terre gèle et que la neige fasse son apparition, labourez les cours à volaille et semez-y de la chaux.

Autre politique plus nécessaire blanchissez et désinfectez le local réservé aux poules pour les cinq ou six mois d'hivernement.

La saison est propice pour vous débarrasser des mauvaises poudeuses. Pas de pensionnaires à crédit.

Les loisirs d'automne vous invitent à nettoyer et à désinfecter les incubateurs, avant d'être remis à la saison prochaine. Veuillez à ne pas laisser de liquide dans les incubateurs à eau chaude. La rouille en ferait vite une pure perte.

Quand les poulets cherchent à se percher sur les clôtures, c'est le temps de leur fournir des perchoirs convenables à l'intérieur des poulaillers. Pour ces perchoirs, n'employez jamais de matières arrondies, comme branches, vieux manche de balais, etc; cela est de nature à déformer les bréchets et fatigue les poulets. Des triangles de deux pouces de large sont tout ce qu'il faut.

Enfin, novembre est propice aux réunions et conférences agricoles. Envoyez-les jeunes. Si vous ne pouvez y assister, profitez des longues veillées pour vous instruire dans les brochures gratuites que vous demanderez au Ministère de

l'Agriculture, à Ottawa. Une simple carte-postale sans timbre vous apporterait au retour le commencement d'une petite bibliothèque agricole. "Le Droit" Louis Hébert.

LES POMMES CANADIENNES POUR OUTRE-MER

A l'approche de Noël, nous entendons souvent cette question: "Qu'est-ce que j'envoierai aux amis des vieux pays"? La moyenne des canadiens ne réalise pas combien nos grosses pommes rouges et juteuses sont appréciées par les habitants d'outre-mer. S'ils les réalisaient, ce problème serait vite solutionné.

Les délicieuses pommes du Canada sont un régal pour jeunes et vieux. Elles symbolisent nos rayons de soleil brillants, nos jours chauds de l'été et elles sont un cadeau de Noël toujours goûté. Les Northern Spies, les McIntosh et les Baldwin sont les meilleures et les plus populaires pour porter à l'étranger nos bons produits. On peut s'en procurer facilement à prix raisonnable dans les boîtes uniformes ou les barilles choies, toutes choisies à la main et emballées de même, inspectées par le gouvernement. L'expédition est aussi facile et simple que l'envoi d'une carte postale.

Le service de messagerie des chemins de fer nationaux du Canada ira chercher vos pommes, les transportera et les livrera promptement à toutes stations de la Grande-Bretagne, de l'Irlande et de la plupart des pays européens.

Les frais d'envoi de Montréal et de Québec jusqu'au 15 novembre et de St-Jean et Halifax par après, par bateaux directs à tous les points de Grande-Bretagne, d'Irlande et des Iles Britanniques, sont de \$3.10 pour une boîte régulière, et \$6.00 pour un baril, frais de refroidissement inclus.

Pour autres renseignements consultez l'agent de Messagerie (Express) C. N. R. de votre localité.

SAVON BABY'S OWN. Jeunes comme vieux ne trouvent pas mieux.

Carabines & Fusils à prix spéciaux. BATTERIES DE RADIOS. Grand assortiment de PEINTURE VERNIS - LACQUERS. MADAWASKA MERCANTILE CO. HARDWARE - QUINCAILLERIE. Près de la Grande Ecole. Henry J. Dubé Martin M. Thériault.

Central Cash Store. JOS. DAVID, prop. 5c-10c-15c à \$1.00 Edmundston, N.-B. POUR SAMEDI SEULEMENT ALUMINIUM. TASSES à queue, trois différentes grandeurs - plusieurs rôtissoires offerts à: 23c - 79c - 38c - 79c.

ABRIS POUR LES PORCS EN HIVER

Notes des ferme expérimentales

La station expérimentale fédérale de Rosthern a fait l'essai de plusieurs sortes d'abris différents pour les porcs en hiver, et notamment de hangars, de cabanes, de porcherie et de meules de paille, et de tous ces abris, c'est la meule de paille qui a donné les résultats les plus satisfaisants. Malheureusement ce ne sont pas tous les cultivateurs qui ont des meules de paille à leur disposition et il leur faut avoir recours à l'un des autres abris mentionnés plus haut. Un hangar fournit une protection partielle contre le vent, mais il faut mettre assez de paille pour que les cochons en aient au moins un pied d'épaisseur par-dessus eux, et cette paille doit être soigneusement renouvelée. Un cabane protège complètement contre le vent; elle est aussi assez chaude lorsqu'elle est bien renchâssée de paille ou de fumier de cheval, et que la porte est bien recouverte d'un gros sac, mais il vaut encore mieux qu'elle soit à peu près remplie de paille. Une porcherie est toujours une structure coûteuse, elle demande à être construite avec le plus grand soin, sinon l'humidité se ramasse sur le plafond et les murs, apportant avec elle des maladies. Il faut, bien entendu, une loge ou un bâtiment chaud comme par exemple, un étable dans une écurie, pour mettre une portée qui vient de naître, mais ce genre d'abri n'est pas nécessaire pour les porcs adultes ou qui gran-

L'air pur et le soleil sont des désinfectants naturels et bon marché; laissez-les entrer à profusion dans vos étables, laiteries et porcherie.

Commencez à soigner vos vaches avec des légumes. Il faut cependant y aller avec précaution: on donner un peu au début et augmenter en quantités graduellement.

Ces temps de tailler le vieux bois des arbres fruitiers: framboisiers, groseilliers, cassis, cerisiers, pommiers, etc. Ne négligez pas ces cultures d'à-côté.

Les premiers quinze jours de novembre doivent être réservés à la rentrée des ruches en cave. Veuillez d'abord à ce que la cave

dissent. On obtient un abri des plus satisfaisants en construisant une plate-forme de perches d'environ 12 pieds carrés, sur des poteaux de 3 pieds de hauteur, et en la recouvrant d'une meule de paille, de préférence de paille de blé. Un abri de ce genre ne coûte que très peu de chose, il n'exige aucune attention pendant l'hiver, il est sec et parfaitement aéré.

W. A. MURO. Chef de la station expérimentale fédérale, Rosthern, Saskatchewan.



RECouvrez Votre Sante Perdue

La santé, Madame, est votre héritage. La nature vous a voulue en bonne santé et ce sont les cures selon la nature qui peuvent vous la rendre. Des milliers de femmes, au Canada comme aux Etats-Unis, ont trouvé le chemin qui ramène à la santé et au bonheur par l'emploi du:

LE REGULATEUR DE LA SANTÉ DE LA FEMME DU DR J. LARIVIÈRE

Si vous souffrez de maux de tête, de perte de l'appétit, d'indigestion, ou de n'importe quel affaiblissement dans le fonctionnement des organes féminins, vous trouverez soulagement et aide dans ce merveilleux correctif. Il est fait de racines et d'herbes et est absolument inoffensif - mais il a des vertus étonnantes et les femmes de tout âge peuvent l'employer en toute confiance. Ne souffrez pas plus longtemps. Ecrivez-nous aujourd'hui pour en avoir une bouteille. Prix \$1.00 la bouteille. En vente dans toutes les pharmacies.

H. K. YORK, Edmundston, N.-B.